

# KLIPING BERITA

SELASA, 19 JULI 2022



# BerAKHLAK

Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten  
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif

**Drs. Asrul**  
Wakil Walikota  
Padang Panjang



**H. Fadly Amran, BBA**  
Walikota Padang Panjang

# bangga  
melayani  
bangsa



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING BERITA



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

# Kelompok Tani Dibantu Bibit Durian

Fadly Amran :  
Wujudkan  
Kampung  
Durian

**JON KENEDI**

*Harian Rakyat Sumbar*

Walikota Padangpanjang Fadly Amran serahkan bantuan bibit durian kepada Kelompok Tani Agroforestry Aro Sepakat, Kelurahan Koto Katik, Senin (18/7). Bantuan tersebut diterima anggota kelompok yang diwakili oleh Budiman.

FADLY menyampaikan, ini merupakan Program Kampung Durian dari Kementerian Pertanian RI dalam pikir Dr. Hermanto, S.E, M.M.

"Pergunakanlah bibit ini dengan baik, semoga nanti bisa berkembang dan dapat meningkatkan hasil maksimal," katanya.



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran menyerahkan bantuan bibit durian kepada kelompok tani.

Fadly juga berbincang-bincang terkait kendala dan permasalahan yang dialami kelompok tani dalam berbudidaya tanaman.

Sementara itu Kepala Dinas Pangan dan Pertanian

(Dispangtan), Ade Nafritas Anas menyampaikan, bantuan bibit durian ini diserahkan sebanyak 1.000 batang dengan jenis varietas Kromo Banyumas. Bantuan ini merupakan program un-

tuk pengembangan kampung buah di Kelurahan Koto Katik.

"Kita berharap dari program ini nanti adanya peningkatan ekonomi bagi masyarakat Koto Katik,

khususnya Kelompok Tani Agroforestry Aro Sepakat dan bisa menjadi salah satu destinasi agrowisata di Padangpanjang dimasa yang akan datang," katanya. (ned)

# Baznas Salurkan Beasiswa Padangpanjang Cerdas

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Wakil Walikota Padangpanjang Asrul bersama Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) menyalurkan bantuan beasiswa Pendidikan Padangpanjang Cerdas senilai Rp13 juta.

Kali ini, beasiswa tersebut diberikan kepada dua pelajar asal Kota Padang Panjang yang sedang mengenyam pendidikan perguruan tinggi di Universitas Syiah Kuala dan Poltekkes Kemenkes Surakarta.

Wawako Asrul mengucapkan terima kasih kepada Baznas Padangpanjang yang sudah merancang program yang sangat baik untuk meringankan beban warga masyarakat khususnya dalam bidang pendidikan.

"Program ini sangat bermanfaat bagi masyarakat kita yang membutuhkan biaya pendidikan untuk anaknya. Jadi dengan program ini, Baznas dapat meringankan beban mereka yang memang betul-betul membutuhkan bantuan sehingga dapat menyelesaikan pendidikan anaknya," ungkap Asrul kepada Kominfo usai menyerahkan bantuan tersebut, Senin (18/7).

Asrul berharap kepada



WAKIL Walikota Padangpanjang Asrul menyerahkan bantuan beasiswa Padangpanjang Cerdas kepada orang tua mahasiswa.

penerima bantuan agar mempergunakan bantuan ini dengan sebaik-baiknya. Sehingga apa yang dicita-citakan dapat tercapai dan sukses.

"Kami berharap program ini dapat menstimulasi anak-anak berprestasi namun terhambat masalah ekonomi dapat meraih cita-citanya. Mereka tambah bersemangat belajar dan meraih cita-cita," harapnya.

Sementara itu, Marlina Br Saragih selaku orang tua dari dua anak yang menerima beasiswa tersebut mengungkapkan, bersyukur karena biaya pendidikan anaknya bisa dibantu dari Pemko Padangpanjang dan Baznas.

"Dana ini nantinya akan dipergunakan untuk membayar uang semester sesuai dengan proposal yang telah kita masukkan kemarin, serta uang baju dan uang

KKN," ungkapnya.

Marlania menambahkan dua anaknya yang menerima beasiswa tersebut yaitu atas nama Anisa Dea yang sedang berkuliah di Universitas Syiah Kuala, Jurusan Fakultas Kedokteran Hewan semester 7. Yang kedua Natsya Fitri di Poltekkes Kemenkes Surakarta D3 Terapi Okupasi.

"Mudah-mudahan program ini bisa berlanjut untuk

seterusnya. Karena ini sangat membantu bagi kami yang jadi orang tua tunggal," harapnya.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Sekretaris Daerah Kota, Sonny Budaya Putra, Kepala Dinas Kesehatan, dr. Faizah. Serta jajaran pengurus Baznas seperti Wakil Ketua III, Drs. H. Mastoti, Wakil Ketua IV, H. Jasruman, S.Ag, Kepala Sekretariat, Drs. Rafles Sama.(ned)





Nama Media : Harian Posmetro Padang

# Dahului Pariaman, Tabuik Dihoyak PKDP di Padangpanjang



HOYAK TABUIK— Terlihat sejumlah anak muda yang tergabung dalam Persatuan Keluarga Daerah Piaman (PKDP) Kota Padangpanjang yang menghoyak-hoyak tabuik ini di Jalan Sudirman, depan KOMPI Markas Secata B, Minggu (17/7).

**PDG.PANJANG, METRO**

Kendati Festival Budaya Tabuik di Kota Pariaman baru akan diselenggarakan pada 14 Agustus mendatang, namun di Kota Padang Panjang, Tabuik sudah lebih dulu dihoyak. Adalah sejumlah anak muda yang tergabung dalam Persatuan Keluarga Daerah Piaman (PKDP) Kota Padang Panjang yang menghoyak-hoyak Tabuik ini di Jalan Sudirman depan KOMPI Markas Secata B, Minggu (17/7).

Ini adalah atraksi seni, melengkapi rangkaian acara Silaturahmi dan Halal-bihalal PKDP Padang Panjang yang dibuka Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano. Berbeda dengan di Pariaman yang Tabuiknya bisa mencapai 12 meter, di sini hanya dibuat ukuran mini saja. Hanya tiga meter. Sederhana. Serupa miniatur Tabuik aslinya. "Kami butuh waktu seminggu untuk membuatnya. Kami 'persamakan' (gotong royong-red) untuk mengerjakannya. Kami membikinnya di Kantor PKDP di Terminal Mikrolet Pasar Pusat Padang Panjang," jelas Wendra yang turut terlibat dalam pembuatan Tabuik ini.

Berbeda dengan Tabuik Pariaman yang dua jenis, Tabuik Pasa dan Tabuik Subarang, di Padang Panjang ini mereka membuat Tabuik Bundo Kandang. Pasalnya, kepala Buraq (legenda kuda bersayap dan berkepala manusia-red) dipasangkan kepala manekin (boneka) yang dipasangi jilbab.

Itulah Tabuik yang mereka hoyak-hoyak. Ditingkahi suara Gandang Tasa.

Bertalu-talu. Menghentak-hentak. Anak-anak muda itu bersemangat betul bergerak. Sesekali Tabuik diputar. Berputar di atas aspal. Penonton bersorak kegirangan.

Atas atraksi yang memukau ini, Wako Fadly Amran menantang agar dibuat dalam event yang lebih besar. Dihoyak keliling kota. Waktunya, saat HUT RI ke-77 nanti yang segera tiba.

"Kalau bisa saat 17 Agustus nanti, Tabuik ini dihoyak lagi keliling kota. Bersama dengan atraksi budaya lainnya. Karena Padang Panjang kaya dengan budaya dari beragam daerah yang ada di sini," ujarnya. Atas tantangan wali kota muda itu, Wendra menyebut pihaknya siap saja. Dirinya akan mempersiapkan bersama-sama dengan warga PKDP lainnya.

Sementara, Wakil Wali Kota Pariaman, Drs. Mardison Mahyuddin, M.M mengajak warga PKDP Padang Panjang untuk pulang kampung menyaksikan Tabuik pada 14 Agustus nanti. "Kita sudah dua tahun tidak menyelenggarakan Festival Budaya Tabuik. Karena pandemi Covid-19 yang melanda. Tahun ini akan kita adakan lagi. Mari ramai-ramai menyaksikan," ajaknya di hadapan tamu undangan yang turut dihadiri Ketua DPRD Kota Pariaman, Fitri Nora, A.Md, Wakil Wali Kota Padang Panjang, Drs. Asrul, Pjs. Ketua PKDP Sumatera Barat, Syaharman Zanhar, S.Sos, Sekda Kabupaten Padang Pariaman, Rudy Repealdy, S.STP, M.M, serta pengurus dan warga PKDP Padang Panjang ini. (rmd)

## 21 Kader Ikuti Jambore PKK Tingkat Provinsi di Agam

**PADANG PANJANG, METRO**

Sebanyak 21 kader PKK Kota Padang Panjang dilepas Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Drs. Osman Bin Nur, M.Si Senin (18/7). Mereka akan mengikuti Jambore Kader PKK Berprestasi XIX Tingkat Provinsi Sumatera Barat yang digelar di Lubuk Basung, Kabupaten Agam, 18-20 Juli ini.

Saat pelepasan, Osman memberikan semangat kepada para kader yang nantinya saat jambore juga akan didampingi langsung oleh Ketua TP-PKK Kota, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp, JP.

"Jambore ini merupakan ajang untuk meraih prestasi sekaligus ajang silaturahmi antarkader PKK baik kabupaten/kota maupun provinsi. Kita berharap kader PKK bisa memberikan hasil terbaik di jambore kali ini," ucapnya.

Pada jambore ini akan memperlombakan lima kategori. Di antaranya Pokja 1 lomba bermain peran dengan tema kilas, Pokja 2 (stand UP2K), Pokja 3 (fashion show oleh Ketua TP-PKK), Pokja 4 (vlog), sekretariat (lomba yel-yel Dasawisma). Dan lomba hiburan seperti outbound dan karaoke. (rmd)

## Tahun Ajaran Baru Dimulai Siswa Baru Jalankan MPLS

**PDG.PANJANG, METRO**

Seluruh sekolah di bawah naungan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kota Padang Panjang mulai melaksanakan tahun ajaran baru 2022-2023, Senin (18/7). Diawali dengan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) bagi siswa baru.

Kepala Disdikbud, Drs. M. Ali Tabrani, M.Pd menyampaikan, MPLS dilaksanakan minimal selama tiga hari. "Boleh juga memperpanjang satu minggu, kalau ada masukan materi bridging penghubung materi, baik TK-SD maupun SD-SMP. Bagi SMP melibatkan OSIS. SD porsi kecil di-



arahkan guru," sebutnya. Dimulainya tahun aja-

ran baru, Ali Tabrani mengimbau, kepala sekolah

dan guru bisa melaksanakan tugasnya sesuai ka-

**AWAL AJARAN BARU—** Antusias murid baru mengikuti jam pelajaran pada tahun ajaran baru ini.

lender yang diberikan. "Tidak ada lagi yang tidak masuk, memperpanjang libur, maupun terlambat," ujarnya.

Memasuki kurikulum baru, sebut Ali Tabrani, hendaknya bisa dijalankan dengan baik dari awal tahun pembelajaran. "Agustus sudah ada Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK). Sekolah sudah harus mempersiapkan diri untuk itu. Baik kesiapan mental peserta didik, guru, lingkup dan karakternya, kebersihan sekolahnya, kelengkapan sarana prasarana, untuk penunjang pelaksanaan ANBK," katanya. (rmd)



Nama Media : Harian Posmetro Padang



rahmad/posmetro

**BANTUAN BIBIT**— Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano serahkan bantuan bibit durian kepada Kelompok Tani Agroforestry Aro Sepakat.

## Wako Fadly Amran Serahkan Bantuan Bibit Durian

**PADANG PANJANG, METRO**

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano serahkan bantuan bibit durian kepada Kelompok Tani Agroforestry Aro Sepakat, Kelurahan Koto Katik, Senin (18/7). Bantuan tersebut diterima anggota kelompok yang diwakili oleh Budiman.

Wako Fadly menyampaikan, ini merupakan Program Kampung Durian dari Kementerian Pertanian RI dalam pikir Dr. Hermanto, S.E, M.M.

"Pergunakanlah bibit ini dengan baik, semoga nanti bisa berkembang dan dapat meningkatkan hasil maksimal," katanya.

Fadly juga berbincang-bincang terkait kendala dan permasalahan yang dialami kelompok tani dalam berbudidaya tanaman.

Sementara itu Kepala Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan), Ade Nafritas Anas, M.P menyampaikan, bantuan bibit durian ini diserahkan sebanyak 1.000 batang dengan jenis varietas Kromo Banyumas. Bantuan ini merupakan program untuk pengembangan kampung buah di Kelurahan Koto Katik.

"Kita berharap dari program ini nanti adanya peningkatan ekonomi bagi masyarakat Koto Katik, khususnya Kelompok Tani Agroforestry Aro Sepakat dan bisa menjadi salah satu destinasi agrowisata di Padang Panjang dimasa yang akan datang," katanya. (rmd)





Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

## Kominfo Kota Solok Belajar ke Padangpanjang

**Padangpanjang, Rakyat Sumbar**—Lantaran terkenal dengan manajemen informasi media sosial (medsos) yang sangat aktif dan baik, Dinas Kominfo Kota Solok kunjungi Kominfo Kota Padangpanjang. Kunjungan tersebut disambut Kepala Dinas Kominfo Padangpanjang, Drs. Ampera Salim, SH. M.Si didampingi Sub Koordinator Pengelolaan Informasi Publik,

Harry Sulistio, S.Kom, Senin (18/7).

Rombongan Kominfo Kota Solok yang dipimpin Kabid Informasi dan Komunikasi Publik (IKP) Alwi Dudi menyampaikan tujuan mereka ke Kominfo Padang Panjang adalah untuk koordinasi dan konsultasi mengenai pengelolaan medsos dan kegiatan Kelompok Informasi Masyarakat (KIM).

"Kita salut lihat pengelolaan medsos Kominfo Padangpanjang, karena sudah canggih. Ini sungguh luar biasa bagi kami," sebutnya.

Selain itu, katanya, pihaknya ingin mengetahui teknis pelaksanaan pembinaan KIM di Padangpanjang. "Apalagi disaat pandemi seperti ini, dan yang kami ketahui ada sekitar delapan KIM di sini. Jumlah ini hampir sama dengan jumlah KIM di Kota

Solok. Selain itu, kami juga mau belajar bagaimana mengelola videotron," sebutnya.

Menanggapi itu, Harry Sulistio menyebutkan, manajemen pengelolaan medsos Kominfo Padangpanjang dikelola dengan dibentuknya tim redaksi yang mengadopsi pola kerja redaksi media mainstream. Ada pembagian tugas yang jelas layaknya redaksi media massa.

Sementara itu untuk KIM, katanya, Kominfo tetap melakukan pembinaan, baik datang langsung ke lokasi ataupun melalui virtual.

"Untuk videotron, Padangpanjang memiliki Perwako No.5 Tahun 2018 tentang Tarif Retribusi Pemakaian Fasilitas Videotron. Alhamdulillah, hingga saat ini semuanya dikelola dengan baik," sebutnya. (ned)

## Pemko Kembali Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah

**Padangpanjang, Rakyat Sumbar**—Pemerintah Kota Padangpanjang menggelar Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah di Hall Lantai III Balai Kota, Senin (18/7).

Dipimpin Wakil Walikota Padangpanjang Asrul didampingi Sony Budaya Putra, evaluasi kinerja diikuti kepala OPD, camat dan lurah se-Kota Padangpanjang.

Wawako Asrul mengatakan, evaluasi kinerja dilaksanakan agar semua pe-

rangkat daerah bisa melaksanakan tugas sesuai dengan aturan yang berlaku.

"Kita berharap dengan dilaksanakannya evaluasi kinerja setiap bulannya, bisa menjadi acuan OPD agar bekerja sesuai dengan target yang sudah dibuat sebelumnya," ujarnya.

Pada evaluasi triwulan ini, dibahas evaluasi kinerja sebanyak tujuh poin. Diantaranya evaluasi pelaksanaan kegiatan, evaluasi penca-

paian pendapatan, evaluasi pertanggungjawaban OPD, evaluasi pengelolaan administrasi aset, evaluasi penegakan disiplin, evaluasi tindak lanjut hasil pemeriksaan, evaluasi pelaporan daftar arsip aktif.

Dari tujuh evaluasi tersebut, Dinas Pangan dan Pertanian menduduki peringkat I, Inspektorat peringkat II, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan peringkat III. (ned)



WAKIL Walikota Padangpanjang Asrul ketika membuka rapat evaluasi kinerja perangkat daerah.





Nama Media : Harian Singgalang

# Stunting di Padang Panjang Terbilang Tinggi

PADANG PANJANG - SINGGALANG

Angka penderita stunting di Padang Panjang termasuk tertinggi, berada di angka 20 persen dari target penurunan secara nasional di angka 14 persen. Oleh karena itu, seluruh unsur yang ada di daerah setempat harus bekerjasama, agar bisa dilakukan penurunan secara signifikan.

Gerak cepat dilakukan Walikota Padang Panjang, Fadly Amran, dengan melakukan konsolidasi dan pengukuhan Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) tingkat Kota Padang Panjang di Mifan Waterpark Padangpanjang, Senin (18/7). Banyak pihak yang dilibatkan, agar masalah stunting bisa dituntaskan secara bersama.

"Dari data Studi Status Gizi Indonesia (SSGI), 20 persen balita Padang Panjang menderita stunting. Ini menjadi tugas kita bersama, agar bisa diturunkan minimal sesuai dengan target nasional di angka 14 persen," katanya.

Ia mengatakan, salah satu yang sangat diharapkan



**FOTO BERSAMA** - Kepala Perwakilan BKKBN Sumbar diwakili Sekretaris, Nova Dewita, foto bersama dengan walikota dan pejabat lainnya, sesuai acara perigukuhan TPPS, Senin (18/7). (hendri nova)

adalah Baznas Padang Panjang yang sudah banyak membantu dengan banyak bantuan yang telah diberikan. Namun masih ada juga yang menderita stunting, sehingga membutuhkan usaha yang lebih intensif lagi.

"Masalahnya harus dipetakan, apakah karena masalah asupan gizi, lingkungan, keluarga, atau ada masalah lainnya. Kalau masalah edukasi, maka harus digiatkan lagi edukasi di tingkat KUA, Dinas Kesehatan dan lainnya," tambahnya.

Jika masalahnya berhasil dirumuskan, maka keluar-

ga-keluarga yang anaknya stunting bisa ditangani dengan baik.

Sementara Kepala Perwakilan BKKBN Sumbar dalam sambutan yang di-

bacakan Sekretaris BKKBN Sumbar, Nova Dewita, mengatakan Padang Panjang menjadi kota keenam di Sumbar yang mengukuhkan TPPS. Ini sebagai wujud

nyata bagaimana daerah untuk terus berkomitmen dan serius menurunkan angka stunting.

"Sejak 2018 pemerintah telah melaksanakan program percepatan penurunan stunting. Program ini dilakukan karena masih menghadapi persoalan terkait gizi masyarakat, terutama stunting atau kekurangan gizi kronis pada anak yang ditandai dengan tinggi badan yang tidak sesuai dengan standar umurnya," katanya.

Ia mengatakan, Data Kesehatan Riset Dasar (RIS-KESDAS) 2018 menunjukkan bahwa prevalensi stunting di Indonesia pada balita adalah 30,8%. Kemudian berdasarkan hasil SSGI Sumbar dari 27,47% menjadi 23,3% dan angka prevalensi stunting Kota Padang Panjang 20,0% dibawah rata-rata provinsi Sumbar. (106)

## 21 Kader PKK Padang Panjang Ikuti Jambore Provinsi

PADANG PANJANG - Sebanyak 21 kader PKK Kota Padang Panjang dilepas Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA) Osman Bin Nur, Senin (18/7).

Mereka mengikuti Jambore Kader PKK Berprestasi XIX Tingkat Provinsi Sumatera Barat yang digelar di Lubuk Basung, Kabupaten Agam, 18 hingga 20 Juli ini.

Saat pelepasan, Osman memberikan semangat kepada para kader yang nantinya saat jambore juga akan didampingi langsung Ketua TP-PKK Kota, dr. Dian Puspita Fadly Amran.

"Jambore ini merupakan ajang meraih prestasi sekaligus ajang silaturahmi antar kader PKK baik kabupaten/kota maupun provinsi. Kita berharap kader PKK bisa memberikan hasil terbaik di jambore kali ini," ucapnya.

Pada jambore ini akan memperlombakan lima kategori. Diantaranya Pokja 1 lomba bermain peran dengan tema kilas, Pokja 2 (stand UP2K), Pokja 3 (fashion show oleh Ketua TP-PKK), Pokja 4 (vlog), sekretariat (lomba yel-yel Dasawisma). Dan lomba hiburan seperti outbond dan karaoke.

Kader PKK yang berhak mewakili Kota Padang Panjang ke Jambore Tingkat Provinsi Sumbar adalah para pemenang kegiatan yang sama di tingkat kota. Mereka juga telah diberikan pembekalan tambahan, sehingga siap berlomba. (205)





# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

## DPMPTSP Lepas Peserta PBK Gelombang III ke Serang



**MELEPAS** - Pemko melalui DPMPTSP melepas sebanyak delapan orang peserta PBK gelombang III tahun 2022 ke Balai Besar Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BBPVP) Kota Serang. (Foto : Paulhendri)

**Padang Panjang, Khazanah**— Pemko melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) melepas sebanyak delapan orang peserta Pelatihan Berbasis kompetensi (PBK) gelombang III tahun 2022 ke Balai Besar Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BBPVP) Kota Serang, Provinsi Banten, Senin (18/7).  
Dilepas Kadis DPMPTSP diwakili Koordinator Bidang Penanaman Modal dan Ketenagakerjaan Mardi Suntami, peserta yang diberangkatkan ini merupakan hasil seleksi beberapa waktu lalu.  
"Peserta yang dikirim merupakan peserta yang lulus

seleksi tertulis dan seleksi wawancara pada 16 Juni lalu," jelasnya.  
Dikatakannya, sebanyak 32 calon peserta yang mendaftar, 21 orang dinyatakan lulus seleksi tertulis. Kemudian dilanjutkan seleksi wawancara, mencari 4 orang peserta terbaik jurusan operator listrik industri dan 4 orang terbaik jurusan plat welder SMAW 3 G.  
Adapun seluruh indikator biaya ditanggung oleh APBN melalui anggaran Balai Diklat Serang.  
"Terdapat dua jenis kuota pelatihan yang dibiayai Balai Diklat Serang, yaitu operator listrik industri dan plat welder

SMAW 3G. Di mana masing-masing jurusan melaksanakan pendidikan dan pelatihan sebanyak 340 jam pelajaran," jelasnya.  
Kebutuhan dunia kerja khususnya di dunia industri, sebut Mardi, tidak cukup bermodal skill, tetapi dibutuhkan tenaga kerja yang memiliki keahlian dan bersertifikasi.  
"Kepada para peserta hendaknya dapat mengikuti

pelatihan sebaik-baiknya serta mengikuti seluruh aturan main dari Balai Diklat. Selain keahlian pada jurusan, pada saat diklat juga dibekali dengan pembentukan karakter atau character building untuk meningkatkan disiplin peserta," ujar Mardi.  
Keberangkatan peserta ke Serang, didampingi Kasubag Umum dan Kepegawaian DPMPTSP, Nofri Andri, S.Ag. ■ paulhendri

## Padang Panjang, Khazanah

Demi terwujudnya peradilan yang modern dan pelayanan prima yang lebih maksimal kepada masyarakat, Pengadilan Agama Padang Panjang telah melakukan berbagai upaya, baik melalui inovasi-inovasi yang memudahkan akses para pencari keadilan maupun dengan kerjasama atau nota kesepahaman dengan instansi yang ada di luar pengadilan, baik instansi pemerintah maupun BUMN terkhusus dengan Pemko Padang Panjang dalam rangka pengembangan SDM yang berkualitas penerus bangsa.

Tak mau berandai-andai dalam program, Pengadilan Agama (PA) Kota Padang Panjang teken Momenandum of Understanding (MoU) dengan pemerintah kota terkait optimalisasi dan sinergi di bidang pelayanan publik bagi masyarakat.

Penandatanganan MoU ini dilakukan Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA bersama Ketua Pengadilan Agama, Ariefarahmy, S.Hi, M.A disaksikan Ketua Pengadilan Tinggi Agama Kota Padang, Drs. H. Zein Ahsan, M.H, Rabu (13/7) di Kantor PA Padang Panjang.

Ariefarahmy mengatakan, MoU dengan Pemko ini bertujuan untuk memaksimalkan pelayanan kepada warga kota dalam memberikan kepastian hukum dan keadilan.  
Dikatakannya lagi, mengenai kewenangan absolut PA, ada beberapa kewenangan. Di antaranya, perceraian yang merupakan bagian kecil dari kewenangan tersebut.

"Di PA juga ada kewenangan dispensasi kawin, yaitu kewenangan memberi izin bagi pasangan muda yang akan menikah, namun belum memenuhi usia pernikahan. Di samping itu

ada juga kewenangan dalam bidang kewarisan atau harta bersama," sebutnya.

Selain untuk penyelesaian perkara, Ariefarahmy menjelaskan, PA juga menerima penyediaan data apapun yang dibutuhkan masyarakat terkait kewenangan PA Kota Padang Panjang dan dapat dijadikan sebagai tempat penelitian.

Sementara itu, Wako Fadly menyampaikan dukungan terhadap program, inovasi ataupun akselerasi dari PA Kota Padang Panjang yang tertuang dalam MoU yang sudah disepakati bersama dengan Pemko.

"Ini semata-mata adalah untuk memberikan pelayanan terbaik untuk warga Padang Padang khususnya dalam kacamata hukum agama," ucapnya.

Ditambahkannya, Pemko juga mendukung PA Kota Padang

Padang menjadi salah satu yang dinominasikan untuk predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK). Ini komitmen untuk mensterilkan dan memperbaiki birokrasi.

Pada kesempatan yang sama, Zein berharap poin-poin yang tertuang dalam MoU tersebut, bisa dilaksanakan sesuai dengan apa yang disepakati secara bersama-sama.

Kita masih akan menjalin dengan berbagai instansi lain, hal ini tentunya untuk memudahkan para pihak dalam berperkara di Pengadilan Agama Padang Panjang, sehingga terwujudnya pelayanan yang cepat dan murah dan bisa diakses semua orang mulai dari pendaftaran perkara hingga pada produk pengadilan itu sendiri yakni putusan tambah Ariefarahmy. ■ paulhendri

## Rahmi Aulia Temui Wali Kota

**Padang Panjang, Khazanah**— Akhirnya kesampaian juga niat Rahmi Aulia Syafitri calon mahasiswi yang bakal berangkat kuliah ke Bartin University, Turki bertemu Wali Kota Padang Panjang Fadly Amran

Didampingi sang ibunda, Rahmi Aulia Syafitri salah satu kebanggaan kota Padang Panjang dalam dunia pendidikan itu kmgobrol langsung di ruangan kerja Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA sekira pukul 15.00 WIB, Jumat kemarin

Wako Fadly saat itu menyambut kehadiran Rahmi Aulia Syafitri, calon mahasiswi yang bakal berangkat kuliah ke Bartin University, Turki.

Rahmi seperti tidak canggung berbicara dengan pimpinan daerah Kota Serambi Mekkah tersebut dan menceritakan tentang persiapannya berangkat ke negara yang dipimpin Recep Tayyip Erdogan ini.

"Insyaa Allah Rahmi berangkat kalau nggak akhir Agustus, kalau nggak awal September. 10 September Rahmi udah mulai menjalani kuliah," ujanya seraya memohon doa dan dukungan dari Wako Fadly.

Fadly menanggapi dengan rasa bangga atas semangat dan kegigihan gadis lulusan SMAN 2 ini. Pemimpin muda itu juga turut berbagi cerita tentang pengalamannya kuliah di Amerika Serikat.

Di tengah percakapan jelang Ashar itu, ada wejangan yang dititipkan Fadly kepada Rahmi. "Jaga diri, pandai bersosialisasi, fokus pada tujuan, semangat menjadi yang terbaik," tuturnya kepada Rahmi ■ Paulhendri.

pelatihan sebaik-baiknya serta mengikuti seluruh aturan main dari Balai Diklat. Selain keahlian pada jurusan, pada saat diklat juga dibekali dengan pembentukan karakter atau character building untuk meningkatkan disiplin peserta," ujar Mardi.

Keberangkatan peserta ke Serang, didampingi Kasubag Umum dan Kepegawaian DPMPTSP, Nofri Andri, S.Ag. ■ paulhendri





Nama Media : Harian Koran Padang

**DITIMPA MUSIBAH KEBAKARAN**

# Kepala MTsN Padangpanjang Kunjungi Keluarga Najwa

**PADANGPANJANG, KP** - Kepala MTsN Kota Padangpanjang beserta Komite Sekolah mengadakan kunjungan silaturahmi sekaligus menyerahkan bantuan ke rumah Najwa Zahira Firli, siswa Kelas VIII D MTsN Padangpanjang yang ditimpa musibah kebakaran di Sungai Batang Maninjau Agam, Sabtu (16/7). Turut hadir mendampingi pada silaturahmi ke rumah duka tersebut Ketua Komite M. Nur Idris, Dewan Pengawas Komite Basrizal, Bendahara Komite Yeni Hernida I, Kepala TU MTsN Syofiardi, Wali Kelas VIII D Erliza serta karyawan MTsN Padangpanjang.

Peristiwa kebakaran itu terjadi pada Selasa (8/2) lalu, di mana telah menghanguskan rumah Najwa dan mengakibatkan meninggalnya ayah kandung Najwa bernama Firman Wahyudi serta dua adik Najwa, yakni Syafa (9 tahun) dan Fatir (4 tahun) yang mengalami luka bakar yang cukup serius.

Kepala MTsN Padangpanjang, Firmawati Anwar menyampaikan, pihak MTsN Padangpanjang baru bisa datang secara resmi hari ini (Sabtu-red) karena kondisi saat kejadian masih suasana covid dan ibu serta adik Najwa masih berada di RS M. Djamil Padang. Namun sebelumnya pihak wali kelas serta beberapa guru sudah datang takziah dan membesuk keluarga di RS Jamil Padang.

"Kami menyampaikan permintaan maaf baru bisa datang ke rumah ini karena kondisi suasana kala itu masih covid di samping keluarga Najwa sedang di RS Jamil Padang. Namun wali kelas

dan guru sudah melayat sewaktu kejadian. Kami turut berduka atas musibah kebakaran dan juga meninggalnya ayah Najwa," ucap Firmawati Anwar.

Sementara yang menerima kunjungan keluarga besar MTsN Padangpanjang, Ibu kandung Najwa bernama Yuni Maita Sari, Wali Nagari Sungai Batang Ahsin Dt. Bandaro Kayo serta Wali Jorong Batuang Panjang.

Usai silaturahmi, Ketua Komite M. Nur Idris didampingi Kepala Sekolah menyerahkan bantuan dana yang terkumpul sebanyak Rp 38 juta dari sumbangan keluarga besar MTsN Padangpanjang dan Kakanmenag serta staf Kakanmenag Padangpanjang dan alumni MTsN. Bantuan diterima langsung oleh ibu Najwa, yakni Yuni Maita Sari dan bantuan akan dibayarkan pada toko bangunan untuk membangun rumah bagi keluarga Najwa.



**KETUA** Komite MTsN Padangpanjang M. Nur Idris didampingi Kepala Sekolah menyerahkan bantuan kepada keluarga Najwa Zahira Firli, siswa Kelas VIII D MTsN Padangpanjang yang ditimpa musibah kebakaran, bantuan diserahkan di Sungai Batang Maninjau Agam, Sabtu (16/7).

"Semoga Najwa dan keluarga sabar menerima ujian, ini pasti ada hikmah di balik semuanya. Semoga Allah menggantinya dengan yang lebih baik, aamiin," tukasnya. (eds)





# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Minggu Wawasan

## Dispangtan Turunkan Tim Pemeriksa Kesehatan Hewan Kurban

**Padang Panjang, Wawasan.** Petugas Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan) diturunkan memeriksa hewan kurban, jelang Hari Raya Iduladha 1443 Hijriah.

hadap penanganan hewan kurban. Dispangtan memberikan sertifikat. "Dari segi kesehatan dan kebersihan, penanganannya seperti itu. Kami memberikan sertifikat yang ditandatangani kepala dinas, bila hewan kurban ditangani dengan baik oleh panitia kurban di masjid dan toke sapi," tuturnya.

Ditambahkan Edi Purwanto, mewaspadai wahab PMK, sebaliknya masyarakat lebih memilih hewan kurban yang di masjid yang sudah memenuhi persyaratan dan pengawasan dari Dispangtan.

"Selain syaratnya terpenuhi, penanganan limbahnya juga jelas, unguiknya. Sementara itu, Kabid Poternakan dan Kesehatan Hewan Dispangtan, drh. Wahidin Beruh menyampaikan, sampai hari ini, hewan kurban yang sudah diperiksa dan memenuhi syarat sebanyak 536 ekor. Terdiri dari 530 ekor sapi dan 6 ekor kambing. Jumlah ini diperkirakan terus bertambah jelang Iduladha.

Dijelaskannya, berdasarkan surat tugas dari kepala Dispangtan, jumlah personel yang diturunkan memeriksa hewan kurban, baik sebelum pemotongan (ante mortem) maupun nanti setelah pemotongan (post mortem) yaitu 75 orang. Terdiri dari empat dokter hewan, lima paramedis, selebihnya personel staf di Dispangtan, termasuk PPL. Personel ini tidak hanya dari bidang poternakan dan kesehatan hewan dan puskesmas RPH saja, juga lintas bidang yang ada di dinas," jelasnya. (ce)

Kepala Bidang Ketahanan Pangan, Deshaewali, M.P sebagai salah seorang Koordinator Tim Pemeriksa Hewan Kurban, Rabu (6/7) menyampaikan, hewan kurban di Kota Padang Panjang mesti memenuhi sejumlah syarat. Seperti, dewasa, sehat, tidak cacat, sesuai syarat dan memiliki penanda HARI RAYA di Dispangtan. Termasuk, terbebas dari penyakit mulut dan kuku (PMK) yang saat ini sedang mewabahnya.

"Sapi kurban itu, sapi dewasa, dan pasang giginya sudah berganti. Dari segi iklim, bulunya mengilat, cermin hidungnya basah. Ini berarti sehat. Kalau sapi yang demam, bagian cermin hidungnya kering," ujar Deshaewali didampingi paramedis UPTD Puskeswan, Edi Purwanto.

Lebih lanjut, pemeriksa sapi kurban ini, bukan hanya saat akan disembelih, melainkan setelah disembelih.

"Kita juga melakukan pemeriksaan Post Mortem yaitu pemeriksaan kesehatan jeroan, hati, jantung paru-paru. Itu dilakukan setelah disembelih," jelasnya.

Kemudian, memotivasi para toke sapi dan pengurus masjid ter-

## Dihadiri Wako Fadly Amran, Warga Kampung Manggis Goro Pembuatan Lapangan Serbaguna

**Padang Panjang, Wawasan.** Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano hadir mendukung kegiatan gotong royong (goro) yang dilaksanakan di Kelurahan Kampung Manggis, Kecamatan Padang Panjang Barat (PPB), Ahad (3/7). Goro dilakukan untuk pembuatan lapangan serbaguna.

Menunggu RAB dan izin membangun lahan dari semak belukar dan ditimbun dengan tanah tebing. Kemudian, pembuatan saluran air di sekitar lapangan.

Informasi yang dihimpun, luas keseluruhan lahan lebih kurang 2.000 m2. Lahan tersebut sebenarnya diperuntukkan sebagai area pembangunan masjid bernama Al Aqsa.

Wako Fadly mengapresiasi partisipasi dan antusiasme warga setempat dalam bergoro. Tampak hadir juga anggota DPRD, Yudha Prasetya yang juga merupakan warga Kelurahan Kampung Manggis, unsur dari Dinas Perkim LH, Pol PP, Babinsa, dan berbagai elemen masyarakat lainnya. "Alhamdulillah, partisipasi warga sangat luar biasa. Memanfaatkan lahan yang bisa dijadikan sarana olahraga dan area bermain anak. Kita bisa melihat bagaimana kekompleksan masyarakat di sini. Ini hendaknya terus dipertahankan," tutur Fadly. (ce)



Dihadiri Wako Fadly Amran, Warga Kampung Manggis Goro Pembuatan Lapangan Serbaguna

## Penting Sebagai Sumber Informasi, BKPSDMM Gelar Bimtek Pengelolaan Kearsipan

**Padang Panjang, Wawasan.** Pentingnya arsip sebagai sumber informasi, acuan dan bahan pembelajaran masyarakat, bangsa dan negara. Merujuk itu, Badan Kearsipan dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDMM) melaksanakan Bimbingan Teknis (Bimtek) Pengelolaan Kearsipan di lingkungan Pemerintah Kota Padang Panjang di Aula Bappeda, Senin (4/7).

Sekretaris Daerah Kota (Sekdakota), Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si mengapresiasi kegiatan bimtek ini. Karena arsip merupakan dokumen yang sangat penting dan akan menjadi warisan bagi generasi penerus. "Jika kita abai terhadap arsip,

nanti akan mengancam keselamatan kita sendiri. Sebab tidak ada bukti yang sah, bahwa sebuah dokumen itu milik kita. Seperti arsip tanah OPD, kalau kita tidak punya data selangkah, maka nanti penerus kita tidak ada yang mengetahui bahwa ini arsip dari OPD ini," sebutnya.

Sekdakota Sonny berharap semua peserta yang hadir dapat mengikuti kegiatan ini dengan baik. Ia minta narasumber bisa memberikan kepada peserta terkait pengelolaan kearsipan.

"Kami minta, berilahkan pembelajaran yang dibutuhkan pengelola arsip. Kalau bisa sesuai dengan

gan arsip masa sekarang. Sehingga para peserta ke depan dalam mengelola arsip, ada perubahan yang fundamental," sebutnya.

Sementara itu, Kabid Diklat, Kinerja dan INKA BKPSDMM, Marjulas Sabri, M.E menyebutkan, arsip merupakan tulang punggung manajemen penyelenggara negara, memori kolektif bangsa, dan simpul pemersatu bangsa dalam kerangka Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dikatakannya perkembangan teknologi, arsip telah bertransformasi dari era manual ke digital. Bentuk transformasi pengelolaan arsip ini adalah dengan diterapkannya Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi

(Srikandi). "Sampai saat ini, Padang Panjang masih belum menggunakan aplikasi Srikandi sebagai aplikasi untuk surat menyurat. Maka dari itu kami minta kepada narasumber agar memberikan bimtek kepada peserta terkait hal ini," katanya.

Narasumber dari kegiatan ini adalah Arsiparis Madya dari Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) Hafid Furqoni, S.S, Arsiparis Penyelia ANRI, Priyono Widodo, A.Md dan dari Pemko Padang Panjang.

Bimtek ini berlangsung hingga 6 Juli mendatang dan diikuti pihak terkait dari OPD se-Padang Panjang. (ce)

## DRPD Sahkan Perda Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD 2021

**Padang Panjang, Wawasan.** DPRD menerima dan menyetujui Rancangan Peraturan Daerah (Ranperda) tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2021 untuk ditetapkan menjadi Perda, setelah melewati berbagai tahapan. Termasuk Rapat Paripura yang digelar Sabtu (2/7) malam.

Rangkaian rapat dimulai dengan penyampaian pendapat akhir fraksi. Masing-masing dibacakan Fraksi Demokrat Kebangkitan Bangsa oleh Herman Datuak Batuah, Fraksi PBB-PPS (Nasrullah Nulman, S.H), Fraksi Golongan Karya (Yovan Fadayan Remindo, S.IKom), Fraksi Nasdem

(Micko Kirstie, S.PSi), Fraksi Gerindra (Riza Aditya Nugraha, S.H), dan Fraksi PAN (Hukemari).

Setelah membacakan pendapat akhir fraksi, kegiatan dilanjutkan dengan penandatanganan persetujuan bersama antara DPRD dan Pemko. Diteken oleh Ketua DPRD Mardiansyah A.Md, Wakil Ketua, Yulius Kaisar dan Imbral, S.E. Sementara dari Pemko oleh Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, Wakil Wali Kota Drs. Asrul dan Sekdakota, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si.

Wako Fadly dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada DPRD atas pembahasan yang

efektif dan efisien. Dikatakannya, ada beberapa faktor yang mendukung. Antara lain persiapan yang matang antara DPRD dan Pemko, saling pemahaman yang sangat baik, niat baik untuk saling membantu dan restu dari Allah SWT.

"Efektifitas dan efisiensi rapat seperti ini perlu kita upayakan terus menerus ke depan, tanpa mengurangi kualitas rapat," sebutnya.

Adapun beberapa pendapat akhir fraksi di antaranya, meminta kepada pemerintah daerah membuat kajian Pendataan Daerah sehingga bisa menjadi acuan Peningkatan Pendataan Daerah. Kemudian Pemko diminta mem-

buat inovasi baru, tidak terpa kepada Pendataan Asli Daerah (PAD) yang sudah ada. Pemko hendaknya memiliki perusahaan daerah yang mampu meningkatkan PAD.

Pemko disarankan menciptakan program yang lebih kreatif supaya income Pemko bertambah. Fungsi dinas jangan hanya berorientasi pada pelayanan, tetapi juga harus profit oriented.

Dinas harus mencari cara meningkatkan branding, seperti Padang Panjang sebagai pusat susu segar atau pusat daging dengan kualitas terbaik. Ini dinilai perlu dimaksimalkan brandingsnya. (ce)

## Komisi II DPRD Tinjau Lokasi Pembangunan Sport Center

**Padang Panjang, Wawasan.** Komisi II DPRD lakukan peninjauan lokasi pembangunan Sport Center di Sago, Kelurahan Ngalau, Padang Panjang Timur, Kamis (30/6).

Peninjauan dipimpin Ketua Komisi II, Zulfikri, S.E Datuak Gindo Malano bersama anggota, H. Nasrullah Nulman, S.H, Puji Hastuti, A.Md. Didampingi Asisten II Bidang Perencanaan dan Pembangunan Setdakota, Iriansyah Tanjung, S.E, M.Si, Kepala Dinas Pemuda, Olahraga dan Pari-

wisata (Disporapar), Drs. Mairhanan dan Kepala Bidang Pengelolaan Aset BPKD, Istopez, S.E.

Kepada Kominfo, Zulfikri menyampaikan, tinjauan ini merupakan bagian dari kegiatan monitoring dan evaluasi. "Kami berharap seluruh proses untuk pembangunan Sport Center ini tuntas. Baik sertifikat maupun batas tanah. Agar dikemudian hari tidak terjadi masalah apapun. Di lokasi ini sebaiknya dipasang tanda batas bidang tanah serta pembuatan

pagar," sebutnya.

Ke depan, tambahnya lagi, Pemko harus terus berkoordinasi dengan pihak terkait ataupun masyarakat, agar pelaksanaan pembangunan Sport Center ini berjalan dengan lancar.

Sementara Nasrullah Nulman menyebutkan, kunjungan ini selanjutnya mengetahui pengelolaan aset Pemko. "Kita ingin memastikan sejauh mana proses aset Pemko Padang Panjang," ucapnya.

Sementara itu, Mairhanan menyampaikan, pembahasan lokasi Sport Center ini sudah tuntas dilakukan pada 2021 lalu. Saat ini sedang menunggu terbitnya sertifikat balik nama tanah atas nama Pemko oleh Badan Pertahanan Nasional (BPN) Kota Padang Panjang.

Peninjauan ini dilanjutkan ke kawasan Bancelaweh dan pemandian Lubuk Mata Kucing yang turut diikuti Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md (ce)



Kabid Poternakan dan Kesehatan Hewan Dispangtan, drh. Wahidin Beruh saat melakukan pemeriksaan Post Mortem yaitu pemeriksaan kesehatan jeroan, hati, jantung paru-paru terhadap hewan korban

## Ribuan Jemaah Hadiri Tablig Akbar UAS di Masjid Islamic Center

**Padang Panjang, Wawasan.** Ribuan jemaah hadir pada kegiatan Tablig Akbar yang mendatangkan Ustadz Prof H. Abdul Somad, Lc, D.E.S.A, Ph.D sebagai penceramah di Masjid Islamic Center, Senin (4/7).

Warga begitu antusias mengikuti ceramah Ustadz Abdul Somad (UAS) dalam rangka menyambut Iduladha 1443 H. Bahkan beberapa jam sebelum tablig akbar berlangsung, Masjid Islamic Center mulai dipadati jemaah. Mereka berasal dari kalangan umum, serta santri di sejumlah pondok pesantren.

Tampak hadir, Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, Wakil Wali Kota, Drs. Asri, Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md, Forkopimda, dan pejabat lainnya.

Dalam penggalan ceramah UAS bertemakan Iduladha, dirinya mengajak memperbanyak ibadah sunnah pada 1-8 Zulhijah dengan melakukan puasa, shalat sunnah, membaca Al Qur'an, dan shalawat. Pada 9 Zulhijah, melakukan Puasa Arafah dan puasa 10 Zulhijah sebelum menyembelih hewan kurban.

Puasa 9 Zulhijah mengumpulkan dosa yang lalu dan yang akan datang. Pada 10 Zulhijah puasa dilakukan sesudah Subuh, tidak makan sampai menyembeh-

lih kurban," katanya. Layaknya kurban lanjut UAS, 1/3 untuk orang di rumah, 1/3 untuk tetangga dan 1/3 lagi untuk fakir miskin. "Tidak berlamaan seseorang sampai dia menyanggah tetangganya, seperti dia menyanggah dirinya sendiri," jelas UAS.

Di samping itu, UAS juga mendukung Kota Padang Panjang sebagai kota pendidikan. Lantaran pendidikan merupakan investasi yang besar, tidak putus hingga akhir zaman.

Sebelumnya, Wako Fadly menyampaikan rasa syukur atas kehadiran Ustadz Abdul Somad di Kota Padang Panjang, Fadly menyebut, masing-masing pesan UAS agar menyekolahkan anak-anak ke pesantren.

Pesan itu, sebut Fadly, menjadi inspirasi bagi Pemko. "Kota Padang Panjang merupakan kota santri. Pemko menaruh perhatian besar terhadap pendidikan agama. Saat ini MAPK (Madrasah Aliyah Program Khusus) telah berdiri di dekat Masjid Islamic Center. Selanjut 20-30 latusannya setiap tahunnya, menempuh pendidikan di Universitas Al Azhar, Kairo," ujarnya.

Pada momentum Iduladha, Wako Fadly mengajak memperkuat keteguhan kepada Allah SWT dan hubungan baik sesama kita," tuturnya. (ce)





# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Wawasan



## Satu-satunya dari Sumbar

# WAKO FADLY AMRAN

# TERIMA PENGHARGAAN

# MANGGALA KARYA KENCANA

Wali Kota Padang Panjang, H. Fadly Amran, BBA Dt Paduko Malano menerima penghargaan Manggala Karya Kencana (MKK) dari Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN). Penyerahan penghargaan dihelat di Convention Hotel Santika Medan, Rabu (6/7).



Wako Fadly meraih MKK pada momentum Hari Keluarga Nasional (Harganas) yang dipusatkan di Kota Medan, Provinsi Sumatera Utara. MKK merupakan penghargaan tertinggi yang diberikan pemerintah pusat melalui BKKBN kepada sosok yang dinilai mempunyai dedikasi tinggi terhadap program pengendalian penduduk dan keluarga berencana.

Menjadi satu-satunya kepala daerah di Sumbar yang menerima penghargaan dan disematkan lencana oleh Kepala BKKBN Pusat, Dr (HC). dr. Hasto Wardoyo, Sp. OG (K), penghargaan yang diraih Fadly Amran itu, atas kepeduliannya dalam mendukung program Pembangunan Keluarga, Kependudukan dan Keluarga Berencana (Bangga Kencana).

Pada kesempatan itu, Hasto Wardoyo menerangkan, salah satu rangkaian kegiatan pada Peringatan Harganas tersebut adalah Gebyar Penghargaan Program Bangga Kencana. Pada kegiatan ini diberikan penghargaan kepada para pemangku kepentingan dan mitra kerja yang telah memberikan dukungan, komitmen dan peran sertanya dalam pelaksanaan program Bangga Kencana, yang salah satu penerima penghargaan tersebut

adalah Wali Kota Padang Panjang.

"Saya sangat memberikan apresiasi kepada Wali Kota Padang Panjang dan jajarannya yang telah begitu peduli terhadap perkembangan program Bangga Kencana, yang dalam hal ini menjadi tugas dan fungsi BKKBN. Dapat saya garis bawahi, program nasional ini tidak mungkin dapat hanya dilakukan oleh BKKBN semata, namun kebersamaan dalam mencapai tujuan yang diharapkan," urai Hasto.

Sebelum menerima penghargaan MKK, Padang Panjang pada 2021 menjadi terbaik I Pengelola Program Bangga Kencana di Sumbar. Tak hanya itu, Padang Panjang juga menjadi kota pertama yang menyelenggarakan Rakerda Bangga Kencana pada 2022. Lalu adanya komitmen Pemko menjadikan 16 kelurahan sebagai Kampung Keluarga Berkualitas (KB) pada 2022 ini. Termasuk komitmen untuk penurunan angka stunting.

Dari segi prestasi, kader KB, PIK Remaja, Duta GenRe selalu membukukan prestasi terbaik di Sumbar. Terbaru, Duta GenRe Putri Padang Panjang, Maulidya Nurdini terpilih sebagai juara I Sumbar dan akan berlaga di tingkat nasional.

Atas penghargaan yang diterimanya ini, Wako Fadly mengucapkan terima kasih kepada BKKBN dan semua pihak. Khususnya ke-kader KB, penyuluh Bangga

Kencana, jajaran Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), dan stake holder lainnya.

"Ini adalah hasil kerja bersama yang akan terus kita tingkatkan kualitas dan kuantitasnya demi kesejahteraan keluarga di Padang Panjang. Keluarga sejahtera adalah bagian visi misi Pemko untuk mewujudkan "Kejayaan Padang Panjang Bermarwah dan Bermartabat". Semoga prestasi ini akan semakin memotivasi kita semua untuk terus menjadi terbaik," ujar wali kota muda ini.

Sementara itu Kepala DSPPKBPPPA, Drs. Osman Bin Nur, M.Si menyebutkan, anugerah MKK ini adalah bentuk apresiasi BKKBN terhadap Wali Kota dalam menggerakkan program Bangga Kencana.

"Apa yang telah dilakukan Bapak Wali Kota, dinilai melebihi ekspektasi BKKBN. Ini dibuktikan dengan banyaknya prestasi yang telah kita raih dalam program Bangga Kencana ini. Mulai dari capaian program, prestasi PIK R, Duta GenRe, Kampung KB dan sebagainya," jelas Osman. (ce)







Nama Media : Mingguan Media Rakyat

### Penting Sebagai Sumber Informasi, BKPSDM Gelar Bimtek Pengelolaan Kearsipan



**Padang Panjang, (MR)** Pentingnya arsip sebagai sumber informasi, acuan dan bahan pembelajaran masyarakat, bangsa dan negara. Merujuk itu, Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumberdaya Manusia (BKPS-

*Penting Sebagai ..... dari Hal 1*

DM) laksanakan Bimbingan Teknis (Bimtek) Pengelolaan Kearsipan di lingkungan Pemerintah Kota Padang Panjang di Aula Bappeda, Senin (4/7).

Sekretaris Daerah Kota (Sekdako), Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si mengapresiasi kegiatan bimtek ini. Karena arsip merupakan dokumen yang sangat penting dan akan menjadi warisan bagi generasi penerus.

"Jika kita abai terhadap arsip, nanti akan mengancam keselamatan kita sendiri. Sebab tidak ada bukti yang sah, bahwa sebuah dokumen itu milik kita. Seperti arsip tanah OPD,

kalau kita tidak punya dari sekarang, maka nanti penerus kita tidak ada yang mengetahui bahwa ini arsip dari OPD ini," sebutnya.

Sekdako Sonny berharap semua peserta yang hadir dapat mengikuti kegiatan ini dengan baik. Ia minta narasumber bisa memberikan pembekalan dan bimbingan kepada peserta terkait pengelolaan kearsipan.

"Kami minta, berikanlah pembekalan yang dibutuhkan pengelola arsip. Kalau bisa disesuaikan dengan arsip masa sekarang. Sehingga para peserta ke depan dalam mengelola arsip, ada perubahan yang fun-

damental," sebutnya.

Sementara itu, Kabid Diklat, Kinerja dan INKA BKPSDM, Marjulas Sabri, M.E menyebutkan, arsip merupakan tulang punggung manajemen penyelenggara negara, memori kolektif bangsa, dan simpul pemersatu bangsa dalam kerangka Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dikatakannya perkembangan teknologi, arsip telah bertransformasi dari era manual ke digital.

Bentuk transformasi pengelolaan arsip ini adalah dengan diterapkannya Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi (Srikandi). "Sampai saat

ini, Padang Panjang masih belum menggunakan aplikasi Srikandi sebagai aplikasi untuk surat menyurat. Maka dari itu kami minta kepada narasumber agar memberikan bimtek kepada peserta terkait hal ini," katanya.

Narasumber dari kegiatan ini adalah Arsiparis Madya dari Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) Hafid Furqoni, S.S, Arsiparis Penyelia ANRI, Priyono Widodo, A.Md dan dari Pemko Padang Panjang. Bimtek ini berlangsung hingga 6 Juli mendatang dan diikuti pihak terkait dari OPD se-Padang Panjang. >>Rif





Nama Media : Mingguan Media Rakyat

## Komisi II DPRD Tinjau Lokasi Pembangunan Sport Center



Dihadiri Wako Fady Amran, Warga Kampung Manggis Goro Pembuatan Lapangan Serbaguna

### Padang Panjang (MR)

Komisi II DPRD lakukan peninjauan lokasi pembangunan Sport Center di Sago, Kelurahan Ngalau, Padang Panjang Timur, Kamis (30/6).

Peninjauan dipimpin Ketua Komisi II, Zulfikri, S.E Datuak Gindo Malano bersama anggota, H. Nasrullah Nukman, S.H, Puji Hastuti, A.Md. Didampingi Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setdako, Iriansyah Tanjung, S.E, M.Si, Kepala Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar), Drs. Maiharman dan Kepala Bidang Pengelolaan Aset BPKD, Istopet, S.E.

Kepada Kominfo, Zulfikri menyampaikan, tinjauan ini merupakan bagian dari kegiatan monitoring dan evaluasi. "Kami berharap seluruh proses untuk pembangunan Sport Center ini tuntas. Baik sertifikat maupun batas tanah. Agar dikemudian hari tidak terjadi masalah apapun. Di lokasi ini sebaiknya dipasang tanda batas bidang tanah serta pembuatan pagar," sebutnya.

Ke depan, tambahnya lagi, Pemko harus terus berkoordinasi dengan pihak terkait ataupun masyarakat, agar pelaksanaan pembangunan Sport Center ini berjalan dengan lancar.

Sementara Nasrullah Nukman menyebutkan, kunjungan ini sekaligus mengetahui pengelolaan aset Pemko. "Kita ingin memastikan sejauh mana proses aset Pemko Padang Panjang," ucapnya.

Sementara itu, Maiharman menyebutkan, pembebasan lahan Sport Center ini sudah tuntas dilakukan pada 2021 lalu. Saat ini sedang menunggu terbitnya sertifikat balik nama tanah atas nama Pemko oleh Badan Pertahanan Nasional (BPN) Kota Padang Panjang.

Peninjauan ini dilanjutkan ke kawasan Bancalaweh dan pemandian Lubuak Mata Kuciang yang turut diikuti Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md. Padang Panjang >>Rif

## DPMPTSP Padang Panjang Gelar Sosialisasi Perizinan Berusaha OSS RBA



### Padang Panjang, (MR)

DINAS Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu Satu Pintu (DMPTSP) menggelar Sosialisasi Perizinan Berusaha atau Online Single Submission Risk Based Approach (OSS RBA), di Hotel Rangkayo Basa, Senin (4/7).

Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setdako, Iriansyah Tanjung, S.E, M.Si saat membuka acara mengatakan, investasi untuk Kota Padang Panjang sangat dibutuhkan guna menunjang terbatasnya anggaran Pemko.

"Ada beberapa kebijakan Pemko di bidang investasi, seperti kebijakan pemberian insentif dan kebijakan kemudahan penanaman modal. Kami berharap kepada peserta untuk dapat mengikuti acara ini dengan serius dan menanyakan setiap permasalahan dalam pembuatan izin," ujarnya.

Sementara itu Kepala DPMPTSP, Ewasoska, S.H dalam laporannya menyampaikan, sosialisasi dan bimtek ini dilaksanakan untuk lima angkatan, yang perangkatannya berdasarkan sektor.

"Angkatan 1 untuk UMKM, angkatan 2 dan seterusnya dilaksanakan untuk perusahaan dan lainnya," tuturnya. Sosialisasi yang diikuti 43 peserta ini mendatangkan narasumber dari DPMPTSP Provinsi Sumbar, Goldi Hartes dengan materi mengenai OSS RBA. >>Rif





# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Media Rakyat

## Cegah DBD, Dinkes Padang Panjang Aktif Lakukan Fogging



Padang Panjang, (MR)

DINAS Kesehatan (dinkes) Kota Padang Panjang makin aktif melakukan fogging di daerah yang ditemukan kasus Demam Berdarah Dengue (DBD). Kali ini petugas Dinkes kembali melakukan pengasapan di beberapa titik lokasi di Kelurahan Guguk Malintang, Kecamatan Padang Panjang Timur, Rabu (6/7).

Di wilayah tersebut ditemukan ada warga yang dinyatakan positif terserang DBD. Petugas Dinkes melakukan fogging di sekitar rumah warga yang terserang DBD dengan radius 100 meter.

"Saat ini memang sedang merebak DBD. Untuk itu kita aktif lakukan fogging. Sebelumnya, Sabtu dan Senin lalu kita telah melakukan fogging di Kelurahan Bukit Surungan dan Silaung Bawah," ungkap Sub Koordinator Kesling dan Kesjaor Dinkes, Novrizi Yulida, SKM, MPH, kepada Kominfo.

Novrizi menjelaskan, berdasarkan catatan Dinkes, sampai akhir Juni ada 40 kasus angka DBD di Kota Padang Panjang. Pihaknya mengingatkan warga untuk aktif melakukan pencegahan agar tidak terserang DBD.

"Ingat, fogging itu hanya membunuh nyamuk dewasa. Jentik-jentik yang ada di air tidak bisa di-fogging sehingga masih mungkin nantinya berkembang biak menjadi nyamuk dewasa. Petugas Dinkes sudah berupaya untuk mencegah dan mengatasi DBD, tetapi peran masyarakat lebih penting dalam upaya memberantas nyamuk Aedes Aegypti," sebutnya.

Dijelaskannya, untuk memberantas sarang nyamuk Aedes Aegypti yang biasanya hidup di air yang bersih, agar perkembangbiakannya bisa diminimalisir, dengan gerakan 3M. Yaitu menutup, menguras dan mengubur alat-alat yang menampung air yang harus dilakukan sendiri oleh masyarakat. >>Rif

## Sosialisasikan Program, PPDJ Kunjungi Kominfo



Kepala Dinas Kominfo, Drs. Ampera Salim, S.H, M.Si menyebutkan, pihaknya akan mendukung publikasi kegiatan PPDJ

Padang Panjang, (MR)

GUNA mensosialisasikan program kerjanya, Perkumpulan Penyandang Disabilitas Indonesia (PPDI) Kota Padang Panjang mengunjungi Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo), Selasa (5/7). "Selain bersilaturahmi, kunjungan kami untuk menyampaikan program kerja," kata Ketua PPDI, Ramadhan. Ramadhan mengungkapkan, selama ini secara keorganisasian, pihaknya belum pernah bertemu secara langsung dengan Kominfo Padang Panjang.

"Kami berharap ke depannya, program PPDI bisa diwujudkan dengan Kominfo. Seperti sosialisasi kepada masyarakat tentang disabilitas. Mempromosikan usaha-usaha yang sudah dimiliki penyandang disabilitas di Kota Padang Panjang," ucapnya seraya berharap Padang Panjang bisa menjadi kota yang ramah disabilitas.

Sementara itu, Kepala Dinas Kominfo, Drs. Ampera Salim, S.H, M.Si menyebutkan, pihaknya akan mendukung publikasi kegiatan PPDI. "Semoga ke depan akan ada simbiosis mutualisme antara PPDI dengan pelaku usaha yang ada di Kota Padang Panjang," ucapnya.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Sekretaris PPDI, Muhammad Ilham, relawan PPDI, Rahmat Kurniawan dan Khairul Zikri. >>Rif

## Ribuan Jemaah Hadiri Tablig Akbar UAS di Masjid Islamic Center

Padang Panjang, (MR)

RIBUAN jemaah hadir pada kegiatan Tablig Akbar yang mendatangkan Ustadz Prof. H. Abdul Somad, Lc, D.E.S.A, Ph.D sebagai penceramah di Masjid Islamic Center, Senin (4/7).

Warga begitu antusias mengikuti ceramah Ustadz Ab-

dul Somad (UAS) dalam rangka menyambut Iduladha 1443 H. Bahkan beberapa jam sebelum tablig akbar berlangsung, Masjid Islamic Center mulai dipadati jemaah. Mereka berasal dari kalangan umum, serta santri di sejumlah pondok pesantren.

Tampak hadir, Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md, Forkopimda, dan pejabat lainnya.

Dalam penggalan ceramah UAS bertemakan Iduladha, dirinya mengajak memperbanyak ibadah sunnah pada 1-8 Zulhijah dengan melakukan puasa, salat sunat, membaca Al Qur'an, dan shalawat. Pada 9 Zulhijah, melakukan Puasa Arafah dan puasa 10 Zulhijah sebelum menyembelih hewan kurban.

"Puasa 9 Zulhijah mengampunkan dosa yang lalu dan

yang akan datang. Pada 10 Zulhijah puasa dilakukan sesudah Subuh, tidak makan sampai menyembelih kurban," katanya.

Layaknya kurban lanjut UAS, 1/3 untuk orang di rumah, 1/3 untuk tetangga dan 1/3 lagi untuk fakir miskin. "Tidak beriman seseorang sampai dia menyayangi tetangganya, seperti dia menyayangi dirinya sendiri," jelas UAS.

Di samping itu, UAS juga mendukung Kota Padang Panjang sebagai kota pendidikan. Lantaran pendidikan merupakan investasi yang besar, tidak putus hingga akhir zaman.

Sebelumnya, Wako Fadly menyampaikan rasa syukur atas kehadiran Ustadz Abdul Somad di Kota Padang Panjang. Fadly menyebut, masing-masing ingat pesan UAS agar menyekolahkan anak-anak ke pesantren.



Pesan itu, sebut Fadly, menjadi inspirasi bagi Pemko. "Kota Padang Panjang merupakan kota santri. Pemko menaruh perhatian besar terhadap pendidikan agama. Saat ini MAPK (Madrasah Aliyah Program Khusus) telah berdiri di dekat Masjid Islamic Center. Sekitar

20-30 lulusannya setiap tahunnya, menempuh pendidikan di Universitas Al Azhar, Kairo," ujarnya.

Pada momentum Iduladha, Wako Fadly mengajak memperkuat ketaqwaan kepada Allah SWT dan hubungan baik sesama kita," tuturnya. >>Rif

## Dihadiri Wako Fadly Amran, Warga Kampung Manggis Goro Pembuatan Lapangan Serbaguna



Padang Panjang, (MR)

Wali Kota H. Fadly Amran,

BBA Datuak Paduko Malano hadir men-support kegiatan

gotong royong (goro) yang dilaksanakan di Kelurahan Kampung Manggis, Kecamatan Padang Panjang Barat (PPB), Ahad (3/7). Goro dilakukan untuk pembuatan lapangan serbaguna.

Pembuatan lapangan serbaguna ini dimulai dengan membersihkan lahan dari semak belukar dan ditimbun dengan tanah tebing. Kemudian, pembuatan saluran air di sekitar lapangan. Informasi yang dihimpun, luas keseluruhan lah-

an lebih kurang 2.000 m2. Lahan tersebut sebenarnya diperuntukkan sebagai area pembangunan masjid bernama Al Aqsa.

Menunggu RAB dan izin membangun masjid selesai, serta pengajuan proposal dana pembangunan, warga berinisiatif memanfaatkan separuh lahan dijadikan sebagai area permainan anak. Wako Fadly mengapresiasi partisipasi dan antusiasme warga setempat dalam bergoro. Tampak hadir juga

anggota DPRD, Yudha Prasetya yang juga merupakan warga Kelurahan Kampung Manggis, unsur dari Dinas Perkim LH, Pol PP, Babinsa, dan berbagai elemen masyarakat lainnya.

"Alhamdulillah, partisipasi warga sangat luar biasa. Memanfaatkan lahan yang bisa dijadikan sarana olahraga dan area bermain anak. Kita bisa melihat bagaimana kekompakan masyarakat di sini. Ini hendaknya terus dipertahankan," tutur Fadly. >>Rif

## Dispangtan Turunkan Tim Pemeriksa Kesehatan Hewan Kurban

Padang Panjang, (MR)

PETUGAS Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan) diturunkan memeriksa hewan kurban, jelang Hari Raya Iduladha 1443 Hijriah.

Kepala Bidang Ketahanan Pangan, Deslirizaldi, M.P sebagai salah seorang koordinator Tim Pemeriksa Hewan Kurban, Rabu (6/7) menyampaikan, hewan kurban di Kota Padang Panjang mesti memenuhi sejumlah syarat. Seperti, dewasa, sehat, tidak cacat, sesuai syariat dan memiliki penanda khusus dari Dispangtan. Termasuk, terbebas dari penyakit mulut dan kuku (PMK) yang saat ini sedang mewabahnya.

"Sapi kurban itu, sapi dewasa, dua pasang giginya sudah berganti. Dari segi klinis, bulu-

nya mengilat, cermin hidungnya basah. Ini berarti sehat. Kalau sapi yang demam, bagian cermin hidungnya kering," ujar Deslirizaldi didampingi paramedis UPTD Puskesmas, Edi Purwanto.

Lebih lanjut, pemeriksaan sapi kurban ini, bukan hanya saat akan disembelih, melainkan setelah disembelih. "Kita juga melakukan pemeriksaan Post Mortem yaitu pemeriksaan kesehatan jeroan, hati, jantung paru-paru. Itu dilakukan setelah disembelih," jelasnya.

Kemudian, memotivasi para tokoh sapi dan pengurus masjid terhadap penanganan hewan kurban, Dispangtan memberikan sertifikat. "Dari segi kesehatan dan kebersihan, penanganannya seperti apa. Kami

memberikan sertifikat yang ditandatangani kepala dinas, bila hewan kurban ditangani dengan baik oleh panita kurban di masjid dan toko sapi," tuturnya.

Ditambahkan Edi Purwanto, mewaspadai wabah PMK, sebaiknya masyarakat lebih memilih hewan kurban yang di masjid yang sudah memenuhi persyaratan dan pengawasan dari Dispangtan. "Selain syaratnya terpenuhi, penanganan limbahnya juga jelas," ungkapnya.

Sementara itu, Kabid Peternakan dan Kesehatan Hewan Dispangtan, drh. Wahidin Beruh menyampaikan, sampai hari ini, hewan kurban yang sudah diperiksa dan memenuhi syarat sebanyak 536 ekor. Ter-



Kabid Peternakan dan Kesehatan Hewan Dispangtan, drh. Wahidin Beruh saat melakukan pemeriksaan Post Mortem yaitu pemeriksaan kesehatan jeroan, hati, jantung paru-paru terhadap hewan kurban

diri dari 530 ekor sapi dan 6 ekor kambing. Jumlah ini diperkirakan terus bertambah jelang Iduladha.

Dijelaskannya, berdasarkan surat tugas dari kepala Dispangtan, jumlah personel yang diturunkan memeriksa hewan kurban, baik sebelum pemotongan (ante mortem) maupun nanti setelah pemotongan (post mortem) yaitu 75 orang.

"Terdiri dari empat dokter hewan, lima paramedis, selebihnya personel staf di Dispangtan, termasuk PPL. Personel ini tidak hanya dari bidang peternakan dan kesehatan hewan dan puskesmas RPH saja, juga lintas bidang yang ada di dinas," jelasnya. >>Rif

**BerAKHLAK**  
Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten  
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif



**KOMINFO**  
Padang Panjang

KLIPPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com